

La organización busca promover la reflexión en los ciudadanos a través de este espacio.

Con una cultura de paz, esta iniciativa invita a que las personas participen de este proyecto implementándolo desde sus hogares, lugares de trabajo e incluso con situaciones de la vida cotidiana.

La campaña incorpora una serie de acciones con la ciudadanía para demostrar el poder de la respiración y de la reflexión con el fin de evitar situaciones conflictivas o violentas.

Estas acciones se estarán realizando en zonas apartadas del país en los departamentos de Norte de Santander, Nariño, Antioquia, Córdoba, Meta y Vichada.

La campaña, que se lanzó el pasado 16 de julio en el Planetario Distrital, contó con la ayuda de algunas personalidades públicas y la presentación del grupo musical Bomba con su canción 'Respira Paz'.

www.eltiempo.com/politica/gobierno/respira-paz-la-nueva-campana-de-la-onu/14289115